

http://townweb.e-okayamacity.jp/tanakanoda/

第108号 (季刊) 平成25年10月 田中野田町内会

「あんしんカプセル田中野田」

町内会長 和気 茂

なんと云う意味?どう云うこと?

去る8月、岡山市社会福祉協議会と地域包括支援センターから、御南学区の町内 会会長と民生委員さんらを中心に「地域福祉分野の活動」を一緒にしませんかとの呼びかけがありまし

○ その具体的内容は、高齢者または障がい者でひとり暮らしの方、又は高齢者・障がい者のみの世帯の方 等が、筒状のカプセルに、かかりつけ医師や健康状態、緊急連絡先を記入した「カード」を自宅の冷蔵 庫に入れ保管しておく。

もしも、ひとり暮らしの高齢者等が倒れた時等の緊急時に、救急隊員等が的確なカード情報を基に救 急処置をより有効なものにするというもの。

- 岡山市における65歳以上の高齢化率が年々高くなってきており今後も進むと思われる。(平成19年 23.7%→平成23年25.4%) 当町内でも世帯数が十数年前と比べ現在では700所帯で10倍 程度になっており、隣近所の出来事にお互いが気が付きにくく、又疎遠にもなりがちになってきている。 そこで先日、当町内会役員三役と民生委員の方に集まって頂き、一人暮らしの高齢者の方たちの様子 や関わりを、聴かせていただいた後、岡山市からの『あんしんカプセル』取組みへの提案に当町内会で はどうするべきかの話合いを行い、民生委員さんらの力もお借りして取り組んで行くことにした。(具 体策は今後決めて行く)個人情報の守秘義務、プライバシーの侵害といった問題にも配慮しながら、活 動していただく方たちを通じて、隣近所での「顔の見える関係づくり」にも役立てばと考えている。
- この10月末頃までに「あんしんカプセル田中野田」の意義、効果、カプセルの 実物写真、カードへの記入内容、高齢者等からの申込方法、など町内全戸回覧し、 みなさんのご意見もいただきながら周知徹底したいと考えておりますのでよろし くお願いいたします。



夏祭りの御礼

本番前にはかなり強い夕立があったが、第30回目となる記念す べき夏祭りは多くの来場者があり、盛大に開催することが出来ま したことを心から喜んでおります。

なお、連日の猛暑の中、準備から片付けまで関係者の皆様には ご協力いただき順調に夏祭りを終えることが出来ました。大変あり がとうございました。



<u>白鬚宮の秋祭りのご案内 子ども会</u> ○ 10月20日(日) 白鬚宮参拝

- 10月19日(土) 町内練り歩き
 - · 12 時 2号公園集合
 - ・ 12 時半 2号公園出発(町内練り歩き)
 - ・ 16 時~ 辰巳西公園で「お祭り広場」を開催
- 11 時 2号公園出発 (白鬚宮参拝)
- 11 時 50 分 白鬚宮到着・お祓い
- 12時~ 浦安の舞
- · 13 時 15 分 子ども相撲他